
Observation reçue par mail le 20/06/2022 
 
Madame Monsieur, 
ayant été informé de l’ouverture d’une enquête publique concernant le devenir du chemin des 
Soullières je voudrais porter à votre connaissance les informations suivantes: 
Habitant tout au bout(dernière maison ) du chemin des soullières la voie pour mener à notre maison 
est étroite et 2 voitures passent difficilement en même temps; 
Il y a au bout du chemin peu de maisons et la voirie ne se prête pas à la multiplication de logements 
Par ailleurs l’habitat du chemin est constitué de maisons et villas dans un cadre très verdoyant et 
nous voudrions conserver son caractère résidentiel environné de nature à notre quartier. 
De nombreux enfants le matin (je les vois en allant au travail) empruntent le chemin pour rejoindre 
l’arrêt de bus de la D4 et ce serait dangereux que la densité de voitures empruntant le chemin 
augmente ,d’où la nécessité de veiller à conserver un habitat résidentiel; 
Avec mes remerciement pour bien vouloir tenir compte de mes remarques ,recevez ,madame 
,monsieur , l’expression de ma considération distinguée. 
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